

Jóvenes ajedrecistas participarán en el campeonato nacional

CEDIDA



Del Club Rey del Desierto.

Gaspar Lazárate Olmos, estudiante del Colegio Leonardo Da Vinci de Calama, participará en el Campeonato Nacional de Ajedrez, que se desarrollará entre el 3 y el 8 de febrero. El torneo contará con la participación de 16 alumnos del Club Rey del Desierto, todos provenientes de Calama. El joven entrena dos veces por semana en la academia de Nadia Montenegro. Además, cada sábado participa en jornadas de entrenamiento abiertas que se realizan en el Parque Oasis.